



## Start-up Night! Afrika

26. Oktober 2017



### Save the Date

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie lädt Sie zur "**Start-up Night! Afrika**" am **26. Oktober 2017** ein.

Mit dieser Matching- und Networking-Veranstaltung möchten wir digitale afrikanische Start-ups mit deutschen Start-ups und etablierten Unternehmen zusammenbringen. Entdecken Sie wirtschaftliche Chancen und Geschäftsmodelle, erweitern Sie Ihr Netzwerk und profitieren Sie vom Austausch untereinander.

Nutzen Sie diese Chance! Werden Sie Teil der Start-up Night! Afrika.

#### Programmpunkte des Abends:

- Begrüßung durch Brigitte Zypries, Bundesministerin für Wirtschaft und Energie,
- Keynote von Melanie Hawken, Founder and CEO Lionesses of Africa,
- Pitches von afrikanischen Start-up-Unternehmen, die kreative Lösungen für den deutschen Markt anbieten,
- Pitches von deutschen Start-up-Unternehmen, die interessante Geschäftsmodelle für Afrika entwickelt haben,
- Pitches von etablierten deutschen Unternehmen, die mit afrikanischen Start-ups zusammenarbeiten möchten,
- Poster- und Networking-Session der vorgestellten Unternehmen sowie weiterer Unternehmen und Institutionen.

Los geht es am 26. Oktober um **18.00 Uhr** im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, Invalidenstraße 48, 10115 Berlin. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos. Gerne können Sie dieses Save-the-Date auch an weitere Interessierte weiterleiten.

Sichern Sie sich jetzt Ihren Platz auf der Start-up Night! Afrika und melden Sie sich an unter: [www.bmwi-registrierung.de/start-up-night-afrika](http://www.bmwi-registrierung.de/start-up-night-afrika)

Wenn Sie sich selbst aktiv auf der Start-up Night! Afrika einbringen wollen, bestehen folgende Möglichkeiten:

- **Für Startups:**  
Sie sind ein digitales Jungunternehmen aus Afrika und möchten den deutschen Markt erobern? Oder Sie sind ein deutsches Start-up mit innovativen, digitalen Ideen für den afrikanischen Kontinent? Dann haben Sie die Möglichkeit, sich für einen **Pitch** oder einen Platz bei der **Poster-Session** zu bewerben. Senden Sie uns dafür zusammen mit Ihrer Anmeldung eine kurze Präsentation Ihres Unternehmens und Geschäftsmodells („One Pager“).
- **Für Etablierte:**  
Sie sind ein etabliertes Unternehmen, ein Verband oder eine Institution und möchten sich anderen Akteuren im Rahmen der **Poster-Session** vorstellen? Dann senden Sie uns zusammen mit Ihrer Anmeldung eine kurze Präsentation Ihrer Organisation („One Pager“) und eine kurze Begründung für Ihre Bewerbung.

Eine offizielle Einladung mit einem detaillierten Programmablauf senden wir Ihnen im September 2017.

Wir möchten unsere Veranstaltung barrierefrei gestalten, um allen Gästen eine Teilnahme zu ermöglichen. Sollten Sie Fragen haben oder Assistenz vor Ort benötigen, wenden Sie sich gerne per E-Mail an [start-up-night-afrika@bmwi-registrierung.de](mailto:start-up-night-afrika@bmwi-registrierung.de).

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Organisationsteam

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie  
Scharnhorststraße 34-37, 10115 Berlin  
Internet: [www.bmwi.de](http://www.bmwi.de)

Im Auftrag des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie wird die Veranstaltung von der Agentur Vagedes & Schmid GmbH, Osterfeldstraße 6, 22529 Hamburg, organisiert.



---

## Start-up Night! Africa

---

26 October 2017



### Save the Date

Dear Sir or Madam,

We would like to invite you to the **Start-up Night! Africa** that will be taking place at the Federal Ministry for Economic Affairs and Energy in Berlin on **26 October 2017**. This will be a networking and matchmaking event where we will bring digital African start-ups together with start-ups and established companies from Germany. Come and discover new business opportunities and business models, broaden your contacts, and engage in conversation.

Do make the most of this opportunity and be a part of the Start-up Night! Africa.

#### The evening's programme includes:

- Welcome address by Brigitte Zypries, Federal Minister for Economic Affairs and Energy
- Keynote by Melanie Hawken, Founder and CEO of Lionesses of Africa
- Pitches by African start-ups that offer creative solutions for the German market
- Pitches by German start-ups that have developed attractive business models for Africa
- Pitches by established German companies that would like to work together with African start-ups
- Poster and networking session with these and other companies and institutions

The Start-up! Night Africa will start at 6 pm at the Federal Ministry for Economic Affairs and Energy, Invalidenstraße 48, 10115 Berlin. Participation in the event is free of charge. You are welcome to forward this Save-the-Date to any further interested persons.

Secure your place at the Start-up Night! Africa now by registering at [www.bmwi-registrierung.de/start-up-night-afrika](http://www.bmwi-registrierung.de/start-up-night-afrika).

If you wish to take an active part in the Start-up Night! Africa, you can do so as follows:

- **Start-ups:**

Are you a digital start-up entrepreneur from Africa looking to conquer the German market? Are you a German start-up with innovative, digital ideas for the African continent? If so, you can apply to make a **pitch** or for a place at the **poster session**. Please send us a one-pager presenting your company and business model along with your registration.

- **Established companies:**

Are you representing an established company, business association or institution wishing to present your profile to other players as part of the **poster session**? Please send us a one-pager presenting your organisation and why you are applying along with your registration.

Official invitations will be sent out together with the evening's programme in September 2017.

The evening is designed to be an accessible event. Should you have any questions or require any assistance at the venue, please send an email to [start-up-night-afrika@bmwi-registrierung.de](mailto:start-up-night-afrika@bmwi-registrierung.de).

Best wishes,  
The Organisational Team

Federal Ministry for Economic Affairs and Energy  
Scharnhorststraße 34-37, 10115 Berlin  
Web: [www.bmwi.de/en](http://www.bmwi.de/en)

This event is organised on behalf of the German Federal Ministry for Economic Affairs and Energy by Vagedes & Schmid GmbH, Osterfeldstraße 6, 22529 Hamburg.